
会議の名称

出  席  者

令和３年度以降における不燃化推進特定整備地区（不燃化特区）制
度の継続地区及び取組み内容について

世田谷総合支所
北沢総合支所
防災街づくり担当部

「青少年交流センター池之上青少年会館」の今後の運営について 子ども・若者部

備　　考

所  管  課

(会議録作成所管)
政策経営部　政策企画課

※主管部課

会　議　録

令和２年７月３日開催政策会議

開催日時
令和２年７月３日（金曜日）　午前９時１０分から　午前１０時００分まで

区長、宮崎副区長、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合支所長、
砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、環境政策部長、区長室
長、生活文化政策部長、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、会計管理者、教育総務部長、教育
政策部長、区議会事務局長（欠席）

【意見等】
・青少年交流センター池之上青少年会館の運営体制について、令和元年度の検討結果を踏ま
え、令和3年4月を目途に現在の公営から業務委託に変更するとの報告があった。
・委託化後も引き続き、地域との連携を重視した運営を意識すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要

【意見等】
・全体の進捗状況について、北沢の二地区は目標としていた７０％から離れているようだが、
進まなかった理由は何か。地域の特性等を踏まえて打開策を伺いたい。という質問に対し、こ
の二地区は、制度導入時点で不燃領域率が低いが、成果は他地区と同程度である。継続的に個
別相談会等を開催するほか、チラシを配布するなど、地区の防災性を向上させるため、不燃化
特区制度の普及啓発等に取り組んでいくとの回答があった。
・現時点で無接道敷地等対策コーディネーターを派遣する箇所は具体的になっているか。とい
う質問に対し、令和３年度に精査し、令和４年度からコーディネーター派遣を実施予定である
との回答があった。
・本制度に関する問い合わせの情報源はどういったものがあるか。との質問に対し、定期的に
防災まちづくり通信を発行しているほか、ハウスメーカーにも周知してもらっているとの回答
があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 2
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